

LA ALABANZA Y LA ADORACIÓN

INTRODUCCIÓN;

PALABRAS ETIMOLOGICAS DE LO QUE ES ALABAR Y ADORAR

Alabar (Epainos): Acción de expresar cosas positivas y maravillas de Dios. (*Salmos 9:1-2*) *Te alabaré, oh Jehová, con todo mi corazón; Contaré todas tus maravillas. Me alegraré y me regocijaré en ti; Cantaré a tu nombre, oh Altísimo.*

Adorar (Proskuneo): Acción de demostrar gratitud y agradecimiento a Dios. (*Juan 4:23-24*) La palabra *proskuneo* significa inclinarse hasta besar el suelo, demostrando así una sumisión y adoración al Señor, dejando al descubierto nuestra debilidad como humanos.

Alabar y adorar a Dios demuestra estar en constante comunión con Dios. (¿Quién habría de las maravillas de alguien a quien no conoce? ¿Quién se atrevería a adorar a alguien que tampoco llegó a conocer?)

1. La alabanza no son sólo cantos !ES DAR TODO NUESTRO SER!

(Salmos 92:1-2) *Bueno es alabarte, oh Jehová, Y cantar salmos a tu nombre, oh Altísimo; Anunciar por la mañana tu misericordia, Y tu fidelidad cada noche.*

Se piensa que solamente se puede alabar a Dios por medio de cantos como los que oímos los domingos; Pero la alabanza va más allá de repetir canciones que nos parezcan bonitas, es el dar alabanza con todo nuestro ser, siempre darle lo mejor al Señor siempre porque Él se lo merece.

- **Por medio de nuestras acciones (Salmo 61:8 PDT)** *Así yo siempre alabaré tu nombre, cumpliendo siempre todo lo que te prometí.*

Con nuestras acciones demostramos nuestra alabanza a Él.

- **Cumplir con los mandamientos de Dios demuestra nuestra adoración a Él.**
- **El dar buen testimonio** ante todos también demuestra una constante fluidez en la adoración a Dios. (*Porque ¿cómo podemos alabar a Dios y luego pecar contra nuestro hermano?.*)



El estar en constante adoración se demuestra en nuestra cara, como ocurrió con Moisés. (*Exodo 34:29) Y aconteció que descendiendo Moisés del monte Sinaí con las dos tablas del testimonio en su mano, al descender del monte, no sabía Moisés que la piel de su rostro resplandecía, después que hubo hablado con Dios.*

2. La alabanza es constante y se renueva (*Salmo 34:1*) ¡ES UN ESTILO DE VIDA!

El fuego del tabernáculo estaba siempre encendido, y siempre había gente adorando dentro del Templo. Nuestro estilo de vida siempre debe de ser el de alabanza y adoración constante, día y noche; Un ejemplo de ello también es la alabanza constante que había ordenado David para el tabernáculo. También un ejemplo actual sería la iglesia IHOP la cual tiene alabanza y adoración 24/7.

Alabar en tiempos de necesidad: Como en la historia del rey Josafat, los adoradores iban en frente en la batalla. (*2 Crónicas 20*).

3. La alabanza y la adoración es un sacrificio, una rendición TOTAL DIA A DÍA

El dejar todo lo que es nuestra carne y lo que nos separa de Dios hace que nuestra forma de alabar sea la correcta. (*Una persona que no ha soltado lo que no agrada a Dios no puede alabar ni adorar a Dios por el mismo peso que éste carga.*)

La alabanza y la adoración no se debe de quedar encerrada sólo en cuatro paredes, debe de salir a la calle y mostrar las maravillas que Dios ha hecho.

CONCLUSIÓN:

Reflexión Final: ¿Cuál es nuestra verdadera razón para cantar, alabar y adorar? VIVES DE ACUERDO A ESTOS PRINCIPIOS DE VIDA?

